

CARTA DE LA DIRECTORA

La riqueza interior del hombre y el complejo mundo cambiante y globalizado en el que vivimos, esperan de nuestros centros educativos algo más que una transmisión de conocimientos.

El equipo técnico-pedagógico de St. Mary's International College, de reconocida actuación en el ámbito de la educación nacional e internacional, tiene clara conciencia de que la misión del colegio es educar para la vida, con el valor de las buenas obras y la fuerza de las palabras.

Su acción educativa se sustenta en una concepción del hombre como persona, unidad de cuerpo y espíritu, y en un reconocimiento del orden natural creado por Dios, del que surgen las leyes fundamentales para obrar y para establecer una jerarquía de valores.

Algunos aspectos significativos de esta propuesta son:

- educación personalizada en la que los alumnos se sientan amados, comprendidos, valorados, respetados y acompañados
- adecuada pedagogía en la que cada niño y/o adolescente sea artífice de su propio destino
- proyecto institucional bilingüe en el que se combina el alto nivel académico con una orientación vocacional, que permita a cada alumno descubrir su propio camino y ser capaz de poner al servicio de los demás sus valores y conocimientos
- planes de estudio que trasciendan los límites del país, ofrezcan dos o más idiomas y preparen para afrontar con éxito las demandas de un mundo exigente y globalizado
- espacios amplios, adelantos técnicos y equipo de educadores que favorezcan el desarrollo armónico de las capacidades físicas, intelectuales, sociales, morales y religiosas
- lugar preponderante de la familia en el seno de la comunidad educativa
- trato amable, respetuoso y de recíproca colaboración entre padres y maestros
- programa concreto de Servicio a la Comunidad en Jardín de Infantes, Escuela Primaria y Secundaria.

Tenemos la responsabilidad de recibir a los pequeños de Sala de 1, siendo tan chiquitos, con su inocencia y naturalidad. Y, Dios mediante, estaremos allí cuando decidan su carrera universitaria. Toda una vida y todo un proceso. En el camino, compartiremos un sinfín de actividades y situaciones que le darán ese valor agregado que debe tener cada ser humano: la actitud ante la vida.

Cordialmente.

Susana Raquel Raffo
Directora General